

Herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme zum Abschied
von unserem geliebten

Achille Casanova



Die vielen Zeichen der Wertschätzung und des Mitgefühls in lieben Briefen, mit tröstenden Worten und stillen Umarmungen haben uns bewegt und getröstet.

Für die würdevolle Trauerfeier möchten wir uns herzlich bei Pfarrer Gregor Toluoso und den Herren Adolf Ogi, Maurizio Canetta und Harley Krohmer bedanken. Ein besonderer Dank geht an alle, die Achille in seinem erfüllten Leben mit Freundschaft und Wohlwollen begegnet sind und den Spezialisten u. a. des Inselspitals, die ihn während seiner schweren Krankheit unterstützt und gepflegt haben.

Am 13. August findet um 9.15 Uhr in der Dreifaltigkeitskirche die 30-Tage-Andacht im Rahmen einer Messe statt.

Bern, im August 2016

Erica, Marco und Cristina Casanova